



### **Remembrance Day (November 11, 2021)**

On November 11th, we observe Remembrance Day. It marked the end of the First World War hostilities in 1918. Every year, at the eleventh hour of the day, we gather in memorial parks, community halls, workplaces, schools and homes to stand in honour of the Canadians and all those who have fallen. We encourage everyone to observe a moment of silence to mark the sacrifices made, acknowledge the courage of those who still serve and to always strive for peace. You can also wear a Poppy as a visual pledge to honor those contributions. Lest we forget.

### **Jour du Souvenir (11 novembre 2021)**

Le 11 novembre, nous célébrons le Jour du Souvenir. Ce dernier a marqué la fin des hostilités de la Première Guerre mondiale en 1918. Chaque année, à la onzième heure du jour, nous nous rassemblons dans des parcs commémoratifs, des salles communautaires, des lieux de travail, des écoles et des maisons pour rendre hommage aux Canadiens et à tous ceux qui sont tombés au combat. Nous vous encourageons à prendre une minute de silence pour marquer les sacrifices consentis, reconnaître le courage de ceux qui servent encore et toujours lutter pour la paix. Vous pouvez également porter un coquelicot comme un engagement visuel pour honorer ces contributions. Que nous n'oublions jamais.

